
Voilà l’assemblée générale de rentrée s’est déroulée ce mardi 15 octobre 2019 en présence de Mme 

la Maire, de l’adjointe aux seniors et du président de l’OMS. Nous en avons été très honorés. 

Monique BELLEMIN, notre présidente a décidé de prendre du recul pour profiter de moments de 

repos bien mérités. Qu’elle soit amplement remerciée pour tout le travail qu’elle a accompli pendant 

ces 7 ans. Je vais donc avoir la charge de la direction de l’Association. 

Je sais toutes les implications sur le quotidien d’une telle tâche et je ferai tout pour être à la hauteur 

de vos attentes. 

Mais nous ne réussirons à préserver notre association que grâce à l’implication de toutes et de tous : 

je vous attends ambassadrices et ambassadeurs de celle-ci. 

Je compte beaucoup sur vous pour augmenter notre notoriété auprès des vaudaises  et vaudais. 

En espérant que vous trouverez au sein de l’ASLRVV un climat de bien-être et de plaisir qui vous 

permette de vivre une saison 2019/20 pleinement réussie. 

Jean-Yves BONNET 


